

Paul Ehrlich



Prof. P. Ehrlich



PAUL EHRLICH (* 14.
MÄRZ 1854 IN
STREHLEN,
REGIERUNGSBEZIR
K BRESLAU,
PROVINZ
SCHLESSEN; † 20.
AUGUST 1915 IN
BAD HOMBURG VOR
DER HÖHE) WAR
EIN DEUTSCHER
ARZT UND
FORSCHER.



EHRlich HAT SICH
IN VERSCHIEDENEN
BEREICHEN DER
MEDIZINISCHEN
BIOLOGIE, CHEMIE,
EXPERIMENTELLE
PATHOLOGIE UND
THERAPIE
GEARBEITET. SEIT
1891 BEGANN
EHRlich
VERFAHREN ZUR
BEHANDLUNG VON
INFEKTIONSKRANK
HEITEN MIT HILFE
VON CHEMIKALIEN
ZU ENTWICKELN.



Durch seine Färbemethoden unterschied er verschiedene Arten von Blutzellen, wodurch die Diagnose zahlreicher Blutkrankheiten ermöglicht wurde.

1908 erhielt er zusammen mit Ilja Metschnikow für seine Beiträge zur Immunologie den Nobelpreis für Physiologie oder Medizin.

